



# Beschlussauszug

## aus der

### 13. Sitzung der Gemeindevertretung Zirchow vom 20.04.2022

---

#### **Top 4 Bericht des Bürgermeisters**

Der Bürgermeister berichtet, dass die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr am 25.03.2022 stattgefunden hätte. Herr Marcel Pirwitz wurde zum neuen Wehrführer gewählt, Herr Dieter Genz ist nun Stellvertreter. In der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung wird hierzu die Beschlussfassung und offizielle Ernennung der Kameraden erfolgen.

Am 28.03.2022 hat ein Termin in Anklam mit dem Investor Herrn Irkens, dem stellvertretenden Landrat und allen Betroffenen der Infrastruktur am Flughafen stattgefunden. Herr Irkens würde gerne ein Versorgungszentrum für die Anlieger in Richtung Garz bauen. Er hat den Kreis darum gebeten, eine schnelle Lösung zu finden. Nach Beratung sei dieses aber eher problematisch, höchstens in Verbindung mit der Umgehungsstraße können Alternativen gefunden werden.

Am 30.03.2022 hätte der Infrastrukturausschuss des Landkreises eine Sitzung am Flughafen abgehalten. Teilnehmer waren die Bürgermeister, der Amtsvorsteher und Vertreter aus dem gesamten Landratsamt. Herr Wendlandt hat alle Teilnehmer rumgeführt. Es erfolgte unter anderem eine Inaugenscheinnahme des neuen Baugebietes am Flughafen und ein gegenseitiges Kennenlernen der Teilnehmer. Herr Hagedorn hätte weitere Informationen erteilt. Auch der Zustand der Lindenstraße wurde angesprochen.

Weiter hätte ein Vergabegespräch für die Auftragsvergabe zur Erneuerung der Einfahrt der Feuerwehr mit dem Bieter stattgefunden. Der Gemeindevertreter Herr Krüger war mit anwesend. Der Bürgermeister zeigt sich schockiert über den Ausgang des Submissionsergebnisses. Aus seiner Sicht, wurde die öffentliche Hand wieder voll ausgeschöpft.

Die abgelagerten Haufen zum Funkmast sind beseitigt. Der Gehweg ist auch gemacht worden, die ausgeführten Arbeiten wurden jedoch schon reklamiert. Herr Wendlandt hat den Bauleiter gebeten einen vor-Ort-Termin wahrzunehmen, um zu sehen wie miserabel die Arbeiten ausgeführt worden sind und wie teilweise Baumaterialien in die Natur abgekippt wurden.

Der in der letzten Sitzung beschlossene Baumschnitt wurde prompt am nächsten Tag ausgeführt. Aufgrund des hohen Auftragsvolumens der ausführenden Firma und der zeitlichen Begrenzung für Rückschnitte wäre der Grünschnitt etwas länger abgelagert gewesen. Mittlerweile sei alles ordnungsgemäß beräumt worden.

Ein Termin zur möglichen Installation eines Blitzers hat stattgefunden. Der Landkreis habe noch keine Vorstellungen, was an Wünschen des Grundstückseigentümers erfüllt werden könne. Auch das benötigte Material ist derzeit schwer zu beschaffen.

Am Freitag erfolgt ein Termin mit dem Hausmeisterservice Schiefelbein, um abzusprechen, was dieses Jahr alles grüntechnisch geplant ist in der Gemeinde.

Der Bürgermeister erfragt, wie die Meinung der Gemeindevertreter/Festkomitees zu Veranstaltungen ist. Hierzu soll am 04.05.2022 um 19 Uhr eine Beratung stattfinden.